
Delegada Sofía González recogió en terreno las principales
problemáticas de las comunas de la Provincia de Quillota

Hasta la comuna de Quillota se trasladó la Delegada Presidencial Regional de Valparaíso,
Sofía González Cortés, quien sostuvo una importante reunión de trabajo con los alcaldes y
alcaldesas de las distintas comunas de la provincia para abordar diversas temáticas que son
de alto interés para la ciudadanía.

En ese sentido, la Delegada expresó que “con mucha alegría y entusiasmo hemos
comenzado el trabajo en el territorio, conversando con los alcaldes y alcaldesas de la
Provincia de Quillota en una reunión que ha sido muy fructífera porque hemos recogido las
demandas, las necesidades y preocupaciones que tienen los vecinos y vecinas de la
Provincia de Quillota. Hemos planteado nuestra disposición a facilitar los procesos y
fiscalizar lo que tengamos que fiscalizar para trabajar en conjunto para construir soluciones
a demandas tan sentidas por cada uno de nosotros y nosotras que tiene que ver con el
transporte, medio ambiente, escasez hídrica y la seguridad, entre otras materias”.

Anuncio Patrocinado

Por su parte, el Delegado Presidencial Provincial de Quillota, José Raúl Orrego, agradeció el
encuentro y comentó la importancia de reunirse para conversar sobre “temas que nos unen,
esta es su casa y están los canales abiertos para que vengan todas las veces que así lo
requieran y también reiterar el compromiso de nuestro Presidente Gabriel Boric de que
vamos a trabajar en conjunto por la descentralización del país y en este caso dando más
poder a las comunas y a la provincia en general”.

mailto:contacto@tuopinas.cl


Delegada Sofía González recogió en terreno las principales
problemáticas de las comunas de la Provincia de Quillota

Asimismo, el alcalde de Quillota, Oscar Calderón, valoró la importancia y realce al proceso
de descentralización, comentando que uno de los temas más importantes a tratar tiene que
ver con los efectos de la escasez hídrica y la administración del agua, detallando que “está
complicado el tema del riego para la pequeña agricultura, las economías más pequeñas
están sufriendo hoy los embates de esta escasez hídrica y nuestro juicio de la mala
administración del agua. No podemos seguir administrando los recursos como cuando había
mucha agua y poca gente, hoy es al revés, hay más gente y mucho menos agua. Así que
agradecer esta instancia que no será la primera ni la última”.

En tanto, Filomena Navia, alcaldesa de La Cruz indicó que “tratamos varios temas que son
transversales, hoy me tocó exponer las dificultades que estamos teniendo en materia de
seguridad, siendo importante contar con una nueva Tenencia de Carabinero y con mayor
dotación, trabajando también en el enfoque del abordaje de los casos de violencia contra las
mujeres o vulneraciones en los derechos de la infancia. Agregó también que es necesario
poder avanzar sobre la realidad de los establecimientos educacionales, sobre las relaciones
personales entre los alumnos y alumnas. Son varios temas los que tratamos y tuvimos una
muy buena recepción, así que muy contenta con la reunión y deseando el mejor de los éxitos
a las autoridades”.

Bajo esa línea, José Saavedra, alcalde de Hijuelas, destacó y valoró el desarrollo de este tipo
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de instancias de trabajo colaborativo, describiendo que como punto importante se abordó
“el cierre del acceso de la Ruta 5 a la Ruta 60 CH, que evidentemente está generando
tremendas dificultades de acceso para la comuna de Hijuelas. Es importante considerar esto
y por eso quisimos abordar este tema, estamos todos en sintonía para restablecer a la
brevedad este cruce”.

Finalmente, el alcalde de La Calera, Johnny Piraino, se unió a las palabras de las demás
autoridades y felicitó a la Delegada Presidencial por su “voluntad de trabajar con cada uno
de nosotros, los alcaldes y alcaldesas de la Provincia de Quillota”.

En la reunión se trataron varios temas como “transporte público, seguridad, crisis hídrica y
también la necesidad de establecer encuentros provinciales para levantar estrategias de
mejora y brindar respuestas a las problemáticas sociales que hoy enfrentan nuestros vecinos
y vecinas”.

 

y tú, ¿qué opinas?


